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2． ソング　 「　奈良西RCの歌　」

3． 来訪者紹介・出席報告

4． 会長の時間・会長報告

5． ニコニコ報告・委員会報告・幹事報告　
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7． 閉会宣言・点鐘
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大濵正徳
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 地区のスローガン国際ロータリーのテーマ

会　計

有馬康明

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

臨時総会を開会いたします。只今出席委員長より本日の出席報告がありました。４３名中３０名出席、奈

良西ロータリークラブ細則第５条第３節により本日の総会は成立致します。議長は例年通り現会長大濵が

務めさせていただきます。

奈良西ロータリークラブ細則、第２条第１節（a）に従い臨時総会を開会いたします。次次年度会長、次年

度幹事、会計、会場監督、理事５名を選出するにあたり、例年通りの指名委員会方式にするか出席者全

員の選挙にするかいかがいたしましょう。

会場より指名委員会方式の声があがりました。ご賛同の方は拍手をお願い致します。拍手多数により例

年通りの指名委員会方式で行い、例年通りの選出方法で発表させて頂きます。現会長、現幹事、有馬次

年度会長、安井直前会長、杉村前会長、川崎前会長、津山前会長、（敬称略）以上７名を指名させて頂き

ます。ご賛同の方は拍手をお願い致します。（拍手多数）

指名委員会は１２月第１例会での総会で次次年度会長、理事・役員を発表できるよう委員会の開催をお

願い致します。以上で臨時総会を終わります。慎重審議、皆様のご協力有難うございました。



（大濵会長）

来訪者紹介
松岡嘉平治様　　　奈良大宮RC　　　本日の卓話者

宮西　正伸様　　　 奈良大宮RC       (自動車販売）

弓場　裕史様　　　 奈良大宮RC        （仏具販売）

Ignes Denise Gomes MOURAさん　　 国際青少年交換受入学生

会長の時間

理事会報告

会員夫人の誕生祝

ニコニコ報告

（大濵会長）

「　君が代　奉仕の理想　」

会員の誕生祝ソング

宮西正伸様、弓場裕史様（奈良大宮RC）

奈良西ロータリークラブの皆様

本日は何卒よろしくお願いいたします

大濵正徳会長

早いもので年次総会の1か月前、本日は臨時

総会となり無事に終了させていただきたいと

思います。アメリカの大統領選ではまさかの

事がおこりましたが日本は日本、経済・安全

保障の件もじっくり考えるいいチャンスだと

思います。頑張って生きていきましょう。

林 秀彦会員

松岡会員に念願のお話楽しみにしています

杉村 仁会員

先ほどNHKラジオで私の作品が紹介されました

堺市大仙公園に展示中です。大ニコニコ！

安井清悟会員

日曜日は大濵会長にソフトボール大会、

2回も来ていただき有難うございました。

卓話の松岡様をお迎えしてニコニコ

奥田裕一郎、東山光秀、小川信勝、

植野教夫、斉藤満弘会員

奈良大宮ロータリークラブ松岡様

卓話楽しみにしております

浅野晋良会員

入会させていただいて半年

有難うございます！！

これからもよろしくお願いします

皆様こんばんは。ビジターの皆様ようこそおいで下

さいました。少しの時間ですが友好を深めて下され

ば幸いです。

昨日のアメリカ大統領選挙ではビックリしました。ま

さかまさかのトランプさんということでした。日本の経

済、安全保障はどうなるのでしょうか。悲観的な考え

ばかりではきりがありませんので、プラス思考で考え

ればあれでよかったかと思います。

本日は奈良大宮RCより松岡嘉平治様に卓話をお

願いしております。どうぞ宜しくお願いいたします。本

日の会長の時間は以上です。

■2016年11月10日開催 定例理事会報告

・11月の予定

11月 3日 祝日 休会

11月10日 卓話 松岡様、臨時総会

11月17日 クラブフォーラム

11月24日 クラブデー；台中中区ロータリークラブ・

ガバナー公式訪問会長幹事ご苦労様会

・来客用のプレゼント用の品物、呉竹の手紙ペン

蒔絵物語桐箱入り 対象贈呈者は会長一任

・4月9日地区大会11時―17時：

サンドーム福井、日帰り

・12月の家族親睦忘年会；辻甚で開催予定

・2016‐17アトランタ国際大会説明会：

11月20日メルパルク京都

・財団月間で、財団寄付前期一人12160円

後期分を合わせて送金予定。11月1ドル102円

・ガバナー公式訪問経費、

205475+7000（和菓子）+7344（洋菓子）

+1300（タクシー代金）－平城京分3000×19+2名・

2700（花代の半額）・8075（コーヒー）・7344

・新年会の芸舞妓3万×5名で15万円 了承

・まちづくり活動に対する奨励金の案内、別紙

・米山、第6回年末交流会12月3日の案内

・12月22日青少年登美ヶ丘クリスマスイベント、

聖歌隊と協賛50000円

・職業奉仕委員会の職業奉仕表彰の件、

警察官7名、消防隊員3名を表彰、

1月19日か26日に例会にも参加し表彰予定。

・12月17日中川会クリスマス 参加予定。

・次回12月1日17時から理事会予定

◎11月生まれ

小原壮一会員

11月3日生

相澤万裕子会員

11月22日生

おめでとう

ございます

🌼 11月生まれ 🌼

猪上会員夫人 イツ子様 11月3日

中西会員夫人 弘子様 11月14日

植田会員夫人 君江様 11月18日

美並会員夫人 慶子様 11月19日

笹本会員夫人 まゆみ様 11月20日

吉村会員夫人 ひろこ様 11月23日

皆様おめでとうございます



　

（松山幹事）幹事報告

卓　話

委員会報告

「 まず、健康 」

奈良大宮ロータリークラブ 松岡嘉平治様

皆様こんばんは。卓話をお願いしますと言われて頼まれれば嫌とは言えない質ですので、お耳を拝借致します。

「まず、健康」と、なぜこんな簡単な表題をしたかと申し上げますと、人間生活のうちで一番大事なことは、まず健康

ではないかと思います。健康ということは非常に大事なことでございます。どんな立派な方であっても健康でなけれ

ばどうにもなりません。そういうことで私は絶えず健康に留意しております。11月18日で満96歳になります。いたって

健康であります。昭和16年に赤紙召集を受け、5年間戦場におりました。私は生活のモットーとして「まず、健康」と

いうことが頭の中にあります。もう何もいらない、健康でさえあればどんな道でも開けていくんだ、という信念をもって

生活をしております。ロータリーへの入会は30年前で箸尾氏からのお誘いでした。当時ビルの経営を行っていまし

たが、復員してから農業リーダーとしてやっていました。復員時は日本の食糧事情が苦しくて、これはやはり国民が

おなか一杯食べなければ決して日本の復興はないという信念で農業に力を入れました。ですのでロータリーの職業

分類も農業にしようと言われました。しかし2650地区で職業を農業としているロータリアンは非常に少ない、奈良県

では一人かもしれませんが、復員当時は非常に農業は大事でした。日本はもともと農業立国であり、そのおかげで

日清・日露の戦争を勝ち抜けたのです。昭和50年の終わりごろ奥野誠亮氏から声がかかり後任として農業団体の

会長に就任しました。そういうわけで健康でなければできないのが農業であります。健康というのは求めようとしても

求められないのであって、健康とは自分で作らなければならないものです。悪くなれば医者に診てもらえばよい、と

いう考えでは健康にはなりません。人生の最大の要件であると思います。

私の戦争でのお話をしますが、戦争とは非常に残酷です。昭和16年7月5日に召集を受け、大東亜戦争の起こる

前で、大阪23部隊に入隊、韓国の龍山で教育を受け、11月中頃釜山で戦闘の備品を渡され、船にのせられました。

その船には戦車や大砲が積まれていました。一個連隊が出発、一切甲板に出ることはありません。12月8日に甲板

に集合と言われ出ますと、見渡す限り日本の軍艦ばかりで、カムラン湾の洋上でした。そこからフィリピン、シンガ

ポール、バンコクと分かれて出発しました。私は、マレー山脈を越え、ラングーンへ進駐、英軍は逃げて無血入城、

財閥の技師が来て盗源開発をしました。戦争の陰には財閥ありでしょうか。当時、ビルマは英国の植民地で学校も

何もありません。3月8日にラングーンに入城、昭和22年7月に復員致しました。横須賀に帰って参りまして200円の

金を渡され、奈良に帰る途中名古屋で野宿したときお腹が減ったので巻きずしを買いました。長年戦争で働いてい

ただいた国からの交付金200円で買いました。命がけで戦争をして巻きずし1本でした。本当に悲惨なものでした。二

度とおこしてはならないのが戦争であり、これは信念であります。私たち日本人はどんなことがあっても平和に対し

て協力をしなければなりません。ロータリーは人類幸福のために活動する団体です。どうぞこの事をご理解いただ

きご協力していただきたく、いろいろな場所でお話をさせていただいております。

最後に、健康は決して人からいただくものではない、

自分の健康は自分で管理する、この考えを皆さんお持ち下さい。

私は戦争の中で自分の健康は自分で守るという信念を持ちました。

これが現在でも私が健康であるという事です。

ロータリーも難しいこともありますが、協力して平和に向かって

活動できたらと思います。今日の卓話が何らかの形で皆様の

刺激になれば幸いと思い、お話致しました。有難うございました。

総務委員会 吉村委員長

ロータリーの友10月号のご紹介を致します。ポリオ、ロータリー財団、いろいろございますが、特にP56友愛の広場、ホーム例会100

回皆勤達成によせて、とありますが、当クラブではホームクラブ例会出席を多分1000回達成されておられる会員、松川会員がおられ

ます。24年経ちますので当然1000回達成されていると思います。ホームクラブ連続1000回出席はなかなかできない事です。以前は

今年逝去された片岡会員が1000回を達成されておりました。ですから当クラブ創立47年ですがホームクラブ1000回以上皆出席され

た方は過去に松川様を含めてお二人、これだけは紹介したいと思いました。皆様拍手をお願いいたします。

クラブ財団 林 理事

11月は財団月間であります。本日、各個人の財団の現在までの寄付累計額を明記して配布させて頂いております。今年は財団100

周年ということでいつもより少しだけ増額して寄付をしていただけたらと考えております。奈良西RCとして恥ずかしくない成績を残した

いと思っております。ロータリーの友、20、21ページに関連記事も出ております。今月宜しくお願いいたします。

・例会変更情報は表に掲示しております。またHP、会員ページにも掲載しておりますのでご覧ください。

・次週17日は予定を変更いたしましてクラブフォーラムとし、家庭集会の報告をお願い致します。11月24日は第2回クラブデーとし

台中中区RCより会員様が来訪されますので歓迎会とガバナー公式訪問お疲れ様会を予定しております。宜しくお願いいたします。



 　　

（担当：井上、阪口）

第１８回 （通算２２５６回）例会予告

例 会 日 平成２８年１１月２４日（木）

第２回 クラブデー

台中中区ロータリークラブ会員様来訪歓迎会

ガバナー公式訪問お疲れ様会


